



令和6年度松伏町行政説明会を開催 5/16

田園ホール・エローラ（中央公民館）で開催し、約100人の町民の皆さんが参加されました。

町からは、令和6年度当初予算の概要及び主要な事業の説明を行い、参加者からは、企業誘致や人口減少対策などへの質問、意見等が寄せられました。



災害時における通信障害復旧の連携及び防災・危機管理業務のデジタル活用に向けた共同検討に関する協定を締結 5/30

東日本電信電話株式会社と締結した協定により、災害時において通信の早期復旧や支援活動における連絡、協力体制の確保及びデジタル技術を活用した防災、危機管理業務の効率化と安全性の推進が可能となりました。



越谷アルファーズ表敬訪問 5/30

上原社長とアイザック・バッツ選手が、B1への昇格及びB2プレーオフでの準優勝について、町長に報告するため、表敬訪問されました。B1での活躍を期待しています！



交通法規講習会を実施 6/8

松伏町防災備蓄センターで実施した講習会では、交通安全に関するDVDの視聴や吉川警察署による講話が行われ、参加者は視野範囲の確認（写真）を行うなど、熱心に受講していました。

地域子育て支援センターでは、子育て中の親子の交流や、子育てに関する不安や悩みの相談等を行っています。

今回お邪魔した、**松伏町地域子育て支援センター**の「ベビーデー（月1回開催）」では、「ねんね・ハイハイ・よちよちのお子さん」を対象に、寝相アート・おすわりアート、絵本の読み聞かせなど、親子で楽しいふれあいの時間を過ごしていました。

※支援センターのその他イベントについては、8ページをご覧ください。



七夕の背景をつかって、赤ちゃんを撮影。おすわりアートの完成！



記念に赤ちゃんの足形をべったん！

子育て支援センターの詳細はこちら

